



喜小だより



令和6年12月19日発行 発行者 大登英樹

さくら市駅伝大会

12月4日(水)にさくらスタジアムにおいて、さくら市小学生駅伝競争大会がありました。本校からも5年生2チーム、6年生3チームが出場しました。また、駅伝の代表選手以外にも、希望した児童がエンジョイランニングに参加しました。体育の時間やスポッチャでの成果を発揮しようと、みんながんばって走っていました。参加した全員が完走することができました。



感謝の集い

11月22日(金)に、日頃からお世話になっている地域の方やボランティアの方の代表の方にお越しいただき「感謝の集い」を行いました。児童会が中心となり、感謝状や全校生による合唱で感謝の気持ちを伝えました。喜連川小学校は、本当に多くの方々を支えられている学校です。これからも感謝の気持ちを忘れずに元気に学校生活を送っていきなすようにしたいと思います。



今年も図書券を寄贈していただきました

壬生町在住の山口さんは、今から23年前の平成13年、道の駅喜連川で交通安全運動中の警察の方から手紙を受け取ったそうです。その手紙は、当時の喜連川小学校の1年生が書いた交通安全をお願いする手紙でした。山口さんは、この手紙をお守りのように大切に、以来、安全運転を心掛けているそうです。年末交通安全県民総ぐるみ運動が実施されるこの時期に、喜連川小学校の子どもたちのために、毎年、図書券を寄付していただいています。今年もご多用のところ来校し、図書券を寄付していただきました。

山口さんからいただいた図書券で購入した図書は、山口文庫として図書室にあります。たくさんありますので、たくさん読んで、心豊かに成長してほしいと思います。



全校集会・表彰

12月12日(木)の昼休みに全校集会を行い、賞状の伝達をしました。感想文や書道、絵画・ポスターや運動など、いろいろな方面でがんばっている児童を全校生で称賛することができました。表彰された作品や記録もとてもすばらしいですが、それまでの日々の努力やがんばりが何よりすばらしいことだと思います。これからもがんばってほしいと思います。おめでとうございます。



第2回学校運営協議会

12月13日(金)に学校運営協議会を開催しました。2回目となる今回は、授業参観をしていただき子どもたちの学習の様子を見ていただいたり、本校1学期の取り組みについて、説明させていただきました。また、第1回目に引き続き、登下校時の安全確保について熟議していただきました。検討した内容については、今後、保護者や地域の皆様に発信していきたいと思います。



さくら市地域学校保健会

12月6日(金)にさくら市地域学校保健会を本校において開催しました。地域学校保健会とは、「小中学校の各学校保健委員会が連携し児童生徒の健康問題の解決や健康づくりの推進に関して協議を行う」ものです。今年度は、健康診断結果から見える健康課題や姿勢指導について検討しました。また、喜連川中学校の学校歯科医である野沢先生に「歯科保健から見た姿勢指導」に関する講話もいただきました。



喜連川小学校ホームページ
QRコード

12月26日から1月7日まで冬休みになります。安全に、そして楽しく過ごしてほしいと思います。